



Tunis, le 15/09/2015

## **Attijari bank fête la rentrée scolaire avec les élèves de l'école « Naggaz » à la délégation Laâla Kairouan**

Dans le cadre de sa démarche de Responsabilité Sociétale visant à promouvoir et à valoriser le savoir, Attijari bank s'intéresse, comme chaque année, aux élèves des écoles des régions défavorisées et participe à l'amélioration de leurs conditions d'enseignement.

A cet effet, la banque a pris en charge la maintenance, l'entretien et l'équipement de l'école primaire « Naggaz » de la délégation Laâla du gouvernorat de Kairouan et ce, dans le but de permettre aux écoliers de vivre une rentrée scolaire 2015-2016 dans les meilleures conditions. Chaque année, la banque s'engage à aider les jeunes à aller le plus loin possible dans leur cursus d'étude et participer ainsi au développement du pays.

Toutes les salles ont été équipées. Une cantine scolaire et une salle informatique ont été mises en place afin de créer un espace éducatif adapté offrant la commodité nécessaire ainsi que des cartables et fournitures scolaires ont été distribués aux écoliers de tous les niveaux dans une ambiance de fête et de joie. L'objectif de cette action est de motiver les écoliers et leur permettre de démarrer au mieux l'année scolaire et par conséquent réduire le taux de l'abandon scolaire.

Cette initiative s'inscrit dans la continuité des actions déjà réalisées à l'instar de la rénovation de l'école Bir Atig à Jbal Lahmar, l'école 9 Avril à Oued Mliz à Jendouba, l'école Sidi Ameur à Siliana,...

Cette culture de Responsabilité Sociétale est partagée par tout le personnel de la banque qui participe à son tour à ses actions. Cette année, outre l'action de l'école Naggaz, la banque et son personnel ont participé à la campagne nationale de collecte de fonds pour la réhabilitation et la rénovation des écoles primaires baptisée « le mois de l'école ».

L'intervention de la banque au niveau de ces établissements n'est pas ponctuelle et limitée à la rentrée scolaire mais elle continue tout au long de l'année à travers le suivi des élèves et la récompense des lauréats à la fin de l'année.

La banque confirme ainsi son positionnement, pas uniquement en tant qu'acteur économique, mais également en tant que banque citoyenne qui accorde une grande importance à la promotion du savoir, à la jeunesse et à l'excellence.